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GB ● User instructions  

Item name Cat. No Size 

Protection Gloves – for handling Cats /exotics, 1 pair 9700F 10 

Protection Gloves, Long - for handling Cats /exotics, 1 pair 9750F 10 

 
Description  
Full-lined cowhide glove with reinforcements on the hand edges and fingers. The edges of 
the hand, the thumb and the palm side of the wrist have rivet reinforcements (9700F). Strong 
gloves for handling fur animals.  
 
Generally 
Before use, it should be tested/ensured that the glove fit the user with the appropriate size to 
achieve the best possible comfort and safety at work.  
The service life cannot be determined and depends on the scope of application and the 
extent to which the user makes sure that the glove is suitable for the intended use.  
 
Category  
The glove is certified in category II in accordance with the PPE Regulation (EU) 2016/425 on 
safety requirements for personal protective equipment. The glove has been tested in 
accordance with the standards EN 420:2011 (general requirements) and EN 388:2016 
(mechanical).  
 
CE certified by: EUROINSPEKT EUROTEXTIL d.o.o., Preradovi´ceva 31a, 10000 Zagreb, 
Croatia. Notified body number 2575. 
 
Test data  

Resistance to abrasion  Level 3 (min. 0, max 4) 

  

Cut resistance Level 1 (min. 0, max 5) 

Tear resistance Level 3 (min. 0, max 4) 

Puncture resistance Level 2 (min. 0, max 4) 

TDM cut resistance Level X (min. A, max F) 

Dexterity Level 3 3132X 

 
Application / qualities  
Handling of cats and exotic animals.  
 
Treatment / storage 
Gloves should not be washed. Wet gloves are dried slowly at room temperature. Do not dry 
on the heater or dryer. Chemical cleaning is not recommended. Must be stored in a dark, dry 
and cool room in the original packaging. Avoid storage in direct sunlight. 
 
Warning 
The leather may contain a small chromium remain from tanning (below acceptable level), 
which in some cases, may cause allergic reactions in people who are predisposed.  
 
Packaging 
1 pair in PE bag, 6 pairs in PE bag (salesunit). 4 x 6 pairs in a cardboard carton. 
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DE ● Gebrauchsanleitung Warenzeichen 

Artikelname Artikelnummer Größe 

Katzenhandschuhe (Schutzhandschuh), 1 Paar 9700F 10 

Katzenschutzhandschuhe, Lange, 1 Paar 9750F 10 

 
Beschreibung  
Ganz-gefütterter Rindleder Handschuh mit Verstärkungen auf den HandKanten und den 
Fingern. Die Ränder der Hand, die Daumen und die Unterseite des Handgelenks sind mit 
Nieten verstärkt (9700F). Strapazierfähiger Handschuh für den Umgang mit Pelztieren.  
 
Allgemeines  
Vor der Ingebrauchnahme sollte man sich durch Probieren vergewissern, dass der 
Handschuh die passende Größe hat, damit der bestmögliche Komfort und die größte 
Arbeitssicherheit gewährleistet sind.  
Die Lebensdauer (Einsatzzeit) kann nicht angegeben werden und ist vom 
Anwendungsbereich und davon abhängig, in welchem Umfang sich der Benutzer 
vergewissert, dass die Handschuhe für den angedachten Gebrauch geeignet sind.  
 
Kategorie  
Der Handschuh ist nach Kategorie II in Übereinstimmung mit der PPE Regulation (EU) 
2016/425 zur Sicherheits-anforderung an persönliche Schutzmittel zertifiziert. Der 
Handschuh ist gemäß Standards EN 420:2011 (allgemeine Anforderungen) und EN 
388:2016 (mechanisch) getestet.  
CE-zertifiziert von: : EUROINSPEKT EUROTEXTIL d.o.o., Preradovi´ceva 31a, 10000 
Zagreb, Croatia. Notified body number 2575.  
 
Testdaten  

Strapazierfähigkei Ebene 3 (min. 0, max 4) 

  

Schnittfestigkeit Ebene 1 (min. 0, max 5) 

Reißfestigkeit Ebene 3 (min. 0, max 4) 

Stichbeständigkeit Ebene 2 (min. 0, max 4) 

TDM Schnittfestigkeit Ebene X (min. A, max F) 

Beweglichkeit Ebene 3 3132X 

 
Anwendung / Eigenschaften  
Umgang mit Katzen und exotische Tiere.  
 
Behandlung / Aufbewahrung 
Dieser Handschuh ist nicht waschbar. Nasse Handschuhe sind bei Raumtemperatur langsam 
getrocknet. Nicht auf die Heizung trocknen. Von einer chemischen Reinigung wird abgeraten. 
Aufbewahrung am besten dunkel, trocken und kühl in der Originalverpackung. Die Lagerung 
in direktem Sonnenlicht ist zu vermeiden.  
 
Warnung 
Leder kann kleine Chromreste vom Gerben enthalten (weniger als den zugelassenen Wert), 
die in einigen Fällen zu allergischen Reaktionen bei Menschen, die besonders anfällig sind, 
führen kann.  
 
Verpackung  
1 Paar in PE-Beutel, 6 Paar in PE-Beutel (Verkaufseinheit). 4 x 6 Paar in Pappe Karton. 
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